

## НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-002

Орден "За боевые заслуги"  
№ 3823602

КЭТРИН ГАЙСЕР

За выдающуюся поддержку в должности командира связи в процессе планирования и отличное обучение командирского состава в вопросах сигнализации, использования полевых телефонов и связи.

Во время сражений, в июле 1943 года, вы с ловкостью и преданностью выполняли свои обязанности сигналиста. Ваша выдающаяся поддержка и навыки сигнализации во время планирования важных операций, а также ваше прекрасное обучение командирского состава, способствовали эффективной коммуникации и оперативному принятию решений на поле боя.

Ваше умение правильно использовать полевые телефоны, передавать важные сообщения и устанавливать надежную связь, было неопределимым вкладом в нашу общую борьбу против врага. Вы демонстрировали высокий профессионализм и лидерские качества, способствуя повышению боеспособности отделения и обеспечению непрерывной связи с командным пунктом.

Ваши поступки являются примером верности и преданности Родине, а ваше мужество и отвага внесли существенный вклад в общую победу советских войск. Ваше высокое мастерство и великолепные результаты в службе достойны наивысшего признания.

Благодарим вас за вашу неоценимую службу и храбрость в годы Великой Отечественной войны. Пусть ваш пример вдохновляет других и способствует успехам нашего отделения в борьбе за свободу и независимость Родины.



Командир батальона:  
Майор Михаил Зотак

# НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-002

Order "For Battle Merit"  
Serial Number 3823602

KATHERINE GAISSER

For outstanding support as a signals NCO during the planning process and excellent instruction to NCOs on signals, field phone usage, and communications.

During the battles of July 1943, you demonstrated agility and dedication in fulfilling your duties as a signalist. Your exceptional support and signaling skills during the planning of important operations, as well as your excellent training of the command personnel, contributed to effective communication and prompt decision-making on the battlefield.

Your ability to correctly use field phones, transmit crucial messages, and establish reliable communication was invaluable in our collective fight against the enemy. You displayed high professionalism and leadership qualities, enhancing the combat readiness of the unit and ensuring continuous communication with the command post.

Your actions serve as an example of loyalty and devotion to the Motherland, and your courage and valor have made a significant contribution to the overall victory of the Soviet forces. Your exceptional proficiency and outstanding service deserve the highest recognition.

We thank you for your invaluable service and bravery during the years of the Great Patriotic War. May your example inspire others and contribute to the success of our unit in the struggle for the freedom and independence of our Motherland.

Major Mikhail Zotak  
Battalion Commander

